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星期一 本地新闻·要闻

信阳供电员工
宣传有序用电

信阳消息（甘仁伟王骏）日前，信阳
供电公司副总经理黄庆骥带领有序用电
宣传走访第三组人员来到华新水泥（河
南信阳）有限公司等

5

家大客户走访，宣
传今冬供用电形势和有序用电方案。

今年冬季信阳电网的最大供电能力
为

175

万千瓦， 预计全市最高负荷为
190

万千瓦， 最大负荷缺口为
15

万千
瓦。同时，信阳电网因受全区变电站布点
匮乏及华豫电厂

1

号机脱硝改造停机的
双重影响， 今年冬季信阳电网将面临系
统缺电和局部区域过负荷并存的形势。

尤其是华豫电厂
1

号机脱硝改造期间
（

11

月初至
12

月上旬）， 造成信阳电网
整体供电能力下降

28

万千瓦，迫使我市
迎峰度冬整体工作提前了一个月。

实行有序用电， 需要大客户的理解
支持与配合。为此，信阳供电公司提前着
手，成立

8

个小组，走访信阳
30

家大企
业。每到一处，供电员工详细介绍今冬的
供用电形势， 和经政府批准的有序用电
方案，征求和收集大客户意见和建议，做
好“少米之炊”，最大限度地发挥每千瓦
时电能的作用。 各大客户对有序用电表
示理解，声称严格执行有序用电方案，让
电于民，同心协力，共渡难关。

百花园区域管理处
紧抓消防促安全

信阳消息（记者黄慧）为切实消
除火灾隐患，确保百花园区域和谐稳定，

11

月以来，百花园区域管理处积极开展
了消防安全排查活动，对监控室、公厕、

保安亭、 办公室等相关设施及配置的消
防器材进行了全面排查与检测。

通过排查，对星级公厕管理间内存在
的不规范用电行为进行了重点整治，拆
除了违章用电设施， 重新规范了室内线
路安装，并对相关负责人提出要求，确保
不再出现此类问题。 同时管理处以此次
排查工作为契机， 全面加强消防管理机
制建设，成立了单位消防安全领导小组，

明确各岗位消防安全职责， 制定了消防
安全日常管理制度、 消防安全演练预案
等相关管理制度， 促进消防安全长效管
理机制的形成，做到管理与宣传相结合，

日常检查与集中检查相结合， 提高预防
火灾意识与掌握消防技能相结合， 全面
加强百花园区域消防安全管理， 营造良
好的消防安全环境。
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平桥区文化新闻出版局重视做好文化市场管理工作
,

不断强化规范辖区的网吧、娱
乐场所等，对消防、安全设施、治安隐患的预防进行监督，取得了显著成效。 图为平桥区
文化新闻出版局和区文化稽查大队的工作人员在平西路网吧检查身份证登记时的情
景。 李建设摄

入茶园进车间访茶农

全国人大常委会副委员长吉炳轩莅信调研三农工作

信阳消息（记者卢小龙）

11

月
23

日，全国人大常委会副委员长吉
炳轩莅临我市就农民合作化、 农业
产业化、农村城镇化情况进行调研。

省人大常委会副主任李文慧， 省人
大常委会副秘书长戚建庄， 省人大
常委会农工委副主任邢利民和市领
导郭瑞民、宋效忠、李水、周冀荣陪
同调研。

吉炳轩一行先后深入到平桥区
郝堂村， 河区河港镇、 董家河
镇，文新茶叶加工园，信阳国际茶城
实地调研。每到一地，吉炳轩都和当
地农民、 基层干部、 企业家亲切交
谈，详细询问他们的生产生活情况，

认真听取大家对农业发展、 农村改
革、农民进城的意见和建议。

在平桥区郝堂村， 当得知郝堂
村的建设是按照专家的设计和村民
的意愿， 注重农村原有元素的保存

与利用，坚持在原有基础上对房屋、

村道和景观进行修复改造后， 吉炳
轩给予充分肯定。 他说：“山区新农
村建设，推进城镇化，不能按照现有
城市的模式来建， 应坚持从实际出
发， 多建设像郝堂这样的美丽乡
村。 ”

乐龄养老服务中心是郝堂村自
筹资金建立的为本村老人提供服务
的场所，同时，还对外经营，接待外
地老人和游客， 并由村里成立的夕
阳红养老基金互助社进行管理。 吉
炳轩对郝堂养老模式予以高度赞
许， 他说：“中央高度重视养老事业
的发展， 推进居民养老工作要采取
多种形式、多个渠道、多策运营，探
索公建民营、 民间资本直接参与等
模式，突出自主管理，让人民群众自
己办好自己的事。 ”

吉炳轩指出， 城乡一体化发展

的关键是让农民富裕， 真正过上好
日子。 统筹城乡发展要以新农村建
设为抓手， 以改善农村基础设施为
着力点， 依托乡村旅游和现代农业
示范园区建设，制定产业发展、村庄
布局、民宅建设等各项专业规划，不
断加大农村公共投入。 各级干部要
紧紧依靠广大群众， 积极开发和盘
活本地资源， 找出科学途径和现实
路径， 把资源变成产业、 资本和资
金， 下大力气解决好城乡教育、文
化、体育、科技资源分配不合理，基
础设施建设欠缺，就业不公，身份不
一等问题， 帮助农民把干不了的事
干好、把能干好的事干得更好，探索
符合当地实际的城乡一体化发展新
路子。

在河区河港镇， 吉炳轩入
茶园、进车间、访茶农，详细了解信
阳毛尖的种植条件、茶叶亩产量、市

场价格和病虫害防治等情况。

在文新茶叶加工园， 吉炳轩参
观了茶叶现代化标准生产车间、

茶叶包装车间及茶产品展示区，

详细了解到文新公司采取“公司
十农户十基地十合作社” 的经营模
式， 吉炳轩勉励文新公司董事长
刘文新， 继续以科技为动力，加
大市场开发和品牌建设力度，博
采众长

,

做出特色，做大品牌，依
托专业合作社带动更多茶农增收致
富。

虽是初冬， 董家河镇茶叶市场
里茶叶交易依然火爆。 走进茶商陈
胜家的商铺，“家里几口人？ ”“茶叶
多少钱一斤？ ”“今年收入怎么样？ ”

吉炳轩和店老板拉起家常。“现在党
的政策好， 一年收入

20

万元没问
题。够吃够喝每年还有不少结余。 ”

陈胜笑容满面地答道。 在得知陈胜

经过艰苦创业，自有的
10

来亩茶园
发展到现今近万亩， 年销售产值
400

万元， 并为周边数个村民组几
百茶农解决了茶叶销售难题后，吉
炳轩鼓励陈胜要继续当好领头人，

帮助更多茶农致富， 祝愿他的生意
越做越好，生活越过越红火。

在信阳国际茶城调研时， 吉炳
轩走进多家店铺， 详细询问商家们
的经营状况和茶城的建设规模、市
场运营现状、 资金投入及运行方式
等情况。 吉炳轩对信阳国际茶城的
建设、 运营情况给予高度评价。 他
说，信阳国际茶城规划科学、理念超
前，有巨大的发展潜力，希望茶城加
快建设， 为推动老区经济发展作出
更大贡献。

调研期间， 吉炳轩还考察了信
阳高新技术产业开发区电子信息产
业园。

牵线搭桥积极作为

平桥区委统战部发挥优势着力招商引资

信阳消息（李鹏）今年以来，平桥区委
统战部充分发挥统一战线“人才荟萃、联络
广泛”的优势，精心谋划，强化责任，积极作
为，牵线搭桥，努力开创招商引资工作新局
面。

积极作为，主动服务。 今年以来，平桥区
委统战部充分利用自身优势， 转变作风，主
动对全区工商联、行业商会、基层商会和统
战成员所联系的及平桥区籍在海内外的企
业家，进行深入调查走访，详细掌握他们的
有关情况， 为开展招商引资工作做好准备。

同时，通过区级领导联系非公经济代表人士

制度和区非公经济政企恳谈会议，协调区工
业园、商务局、招商局等部门，及时协调解
决在招商引资工作资源整合、项目落地、

项目建设、 生产经营中遇到的问题和困
难，做好项目的跟踪服务工作。 在全区各
民主党派成员、无党派人士、工商联会员、非
公经济界人士和归侨侨眷、台胞台属中，

组织开展了“提供一条招商引资信息、联
络一家知名企业、引进一个好的项目”为内
容的招商引资“三个一”活动。 截至今年

10

月，共收集有价值的信息
22

条，联络拜访市
区外企业

65

家， 牵线招商引资项目
50

余

个，落地开工项目
30

余个，计划总投资约
15

亿元。

构建平台，牵线搭桥。 平桥区委统战部
发挥外埠商会作用，通过“商会联谊”积极邀
请外省市的企业家前来参观、考察，向他们
介绍平桥区的投资环境、相关政策，为他们
提供良好的服务，吸引他们投资，同时引导
企业充分挖掘其人脉关系网， 牵线搭桥，吸
引客商投资兴业。 牵线招商引资的台资项目
百合佳苑小区，总投资

2

亿余元，已建成落
地；王岗乡科发矿业公司计划投资

1.5

亿元，

目前已开工建设。


